



COMUNICADO

A la comunidad del Plantel Azcapotzalco:

El día de hoy se llevó a cabo una reunión estudiantil con la dirección del Plantel para dar respuesta al pliego petitorio presentado el 17 de febrero pasado.

Mientras se llevaba a cabo la reunión, un grupo de encapuchados hizo presencia en diferentes áreas del plantel con actos de provocación a nuestros estudiantes. Alrededor de las 18:00 horas efectuaron actos violentos en dos edificios del Colegio. No hubo reporte de personas lesionadas.

La dirección de este Plantel reprueba rotundamente toda agresión de grupos hostiles, mantendremos nuestro compromiso para salvaguardar la seguridad de nuestra comunidad y continuaremos dialogando con todos los sectores para atender las problemáticas suscitadas.

ATENTAMENTE
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Azcapotzalco, CDMX, viernes 24 de febrero de 2023

DIRECCIÓN DEL PLANTEL